

LAPORAN SKRIPSI

PENGARUH *OWNERSHIP BANK, OWNERSHIP*
***CONCENTRATION, DEBT EQUITY RATIO* TERHADAP**
KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN MANUFAKTUR *GO*
***PUBLIC* DI INDONESIA TAHUN 2020-2022**



20.D1.0162

Willy setiyadi

JURUSAN MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS KATOLIK SOEGIJAPRANATA

SEMARANG

2024

SKRIPSI

PENGARUH *OWNERSHIP BANK*, *OWNERSHIP CONCENTRATION*, *DEBT EQUITY RATIO* TERHADAP KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN MANUFAKTUR *GO PUBLIC* DI INDONESIA TAHUN 2020-2022

Diajukan dalam Rangka Memenuhi Salah Satu Syarat Memperoleh Gelar

Sarjana Manajemen



Disusun oleh:

Willy setiyadi. / 20.D1.0162

JURUSAN MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS KATOLIK SOEGIJAPRANATA

SEMARANG

2024

ABSTRAK

Pandemi COVID-19 yang melanda dunia sejak awal tahun 2020 telah memberikan dampak signifikan terhadap berbagai sektor ekonomi, termasuk industri manufaktur di Indonesia. Dalam konteks ini, kinerja keuangan perusahaan menjadi perhatian utama, yang tercermin dalam parameter seperti Return on Assets (ROA) dan Return on Equity (ROE). Meskipun terjadi penurunan pada pertumbuhan PDB industri manufaktur pada tahun 2020, data statistik menunjukkan kecenderungan pemulihan pada tahun-tahun berikutnya. Kepemilikan institusional, termasuk kepemilikan bank, memegang peran penting dalam mempengaruhi kinerja perusahaan. Penelitian sebelumnya menunjukkan bahwa kepemilikan institusional dapat mempengaruhi kinerja keuangan perusahaan, seperti yang diukur melalui ROA dan ROE. Selain itu, konsentrasi kepemilikan juga menjadi faktor yang memengaruhi pengambilan keputusan strategis perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk menginvestigasi pengaruh kepemilikan bank dan konsentrasi kepemilikan terhadap kinerja keuangan perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2020-2022. Variabel independen dalam penelitian ini adalah kepemilikan bank dan konsentrasi kepemilikan, yang diproksi melalui Debt Equity Ratio (DER), sementara variabel dependen adalah ROA dan ROE. Melalui penelitian ini, diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik tentang bagaimana kepemilikan bank dan konsentrasi kepemilikan memengaruhi kinerja keuangan perusahaan manufaktur di Indonesia. Hal ini penting untuk membantu pemangku kepentingan, investor, dan analis keuangan dalam membuat keputusan investasi yang lebih baik di tengah dinamika pasar yang terus berubah.

Kata kunci: *Ownership Concentration, Ownership Bank, Debt Equity Ratio Return on Assets, Return on Equity, Perusahaan Manufaktur tahun 2020 -2022*